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Guadalajara, Jalisco, 18 de noviembre de 2010 

  

Entrevista con el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco 
(CEDHJ), Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, en la toma de protesta de los nuevos 
consejeros ciudadanos de la Comisión, en el Congreso del Estado.  

Pregunta: ¿Qué opina de la elección de estos consejeros? 

Respuesta: Fue un proceso transparente, limpio, de cara a una convocatoria abierta para 

que todas las organizaciones de la sociedad civil pudieran proponer. Siento que dentro de 

los treinta y tres candidatos hay personas con mucha trayectoria en los derechos humanos 

que hacen un trabajo ante la sociedad civil muy reconocido y garantizará que tengamos 

que actuar con toda la inclusión y buena disposición para asegurar un Consejo más 

productivo, con mayores temas, mayores avances en el fortalecimiento de la institución 

pública defensora de derechos humanos. 

Identifico a algunos de ellos y creo que se viene a garantizar verdaderamente un avance en 

el Consejo Ciudadano. 

Pregunta: ¿Sí es un perfil de personas relacionadas con los derechos humanos? 

Respuesta: Definitivamente. Estoy plenamente seguro que dentro de los que aquí 

contendieron, no únicamente los ocho nombrados, sino de los treinta y tres, hay personas 

con mucha trayectoria dentro de los derechos humanos, que tienen una gran 

representatividad social y un gran trabajo dentro del tema de la defensa y promoción de los 

derechos humanos. 

Pregunta: ¿Qué perfil tienen, más o menos? 

Respuesta: Son líderes, presidentes, presidentas de organizaciones de la sociedad civil, 

académicos. Están dentro de todo esto personas que me da mucho gusto que se hayan 

nombrado, por ejemplo al licenciado Mauro Gallardo, quien trabajó quince años en la 

Comisión, fue el primer visitador, creo que poner en duda sus conocimientos, su 

trayectoria es como no conocer el tiempo que tienen. Norma Edith Martínez Guzmán y 

Luis Cisneros, que ya se desempeñaron como consejeros, son reelectos. Vienen otras 

personas que tienen trayectoria desde las ONG, algunos no los conozco, estoy teniendo el 

gusto, pero creo que es un Consejo que se fortalece definitivamente y que habremos de 

trabajar muy de cerca. 

Me pondré de acuerdo inmediatamente para empezar la labor de la agenda que debe de ser 

propia de esta institución.  
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